



ORGANISATION DU TRAITE DE L'ATLANTIQUE NORD
NORTH ATLANTIC TREATY ORGANIZATION

90

PLACE DU MARECHAL
DE LATTRE DE TASSIGNY
(Porte Dauphine)

PARIS-XVI

Tél. : KLEber 50-20

ORIGINAL: ANGLAIS
4 octobre 1961

Reg DPP
3234

1973

NATO SECRET
ANNEXE D au
PO/61/764

REPOSE DU DANEMARK
AUX PLANS D'ACTION DU SACLANT ET DU CINCHAN CONTENUS DANS LES
DOCUMENTS PO/61/722 ET PO/61/730

Référence: PO/61/722, Annexe I, paragraphe 3

En cas de crise, le plan prévoit l'emploi, dans les unités navales réservées au SACEUR, du personnel indiqué à la rubrique Danemark DE.

Référence: PO/61/730, Annexe A, paragraphe 2

Les autorités militaires du Danemark s'efforceront dans toute la mesure du possible, d'accélérer la construction des projets prévus au Danemark, mentionnés dans le document PO/61/730, conformément aux désirs exprimés par le SACLANT.

Une estimation de type B pour le projet de télécommunications STRIKEFLEET inscrit au programme de la Tranche IX sera vraisemblablement prête vers la fin de 1961. Toutefois, l'obtention du matériel radio à installer dans la station exige de longs délais de livraison, mais une dispense d'appels d'offres internationaux pour ce matériel accélérerait de quelques mois l'achèvement du projet.

En ce qui concerne le projet de Tranche XII prévu aux Iles Féroé, une estimation de type B est également en préparation, à la suite de l'approbation récente par les autorités financières danoises des engagements afférents de la Tranche XII. Cette station ne sera probablement pas prête à fonctionner avant le commencement de 1963.

Référence: PO/61/730, Annexe B, paragraphe 2

Les mesures préparatoires proposées par le CINCHAN pour les navires marchands sont déjà prévues dans les plans d'alerte du Bureau danois des Transports océaniques.

Les navires de commerce danois à l'étranger seront normalement en mesure d'appareiller à bref délai.

Paris, le 2 octobre 1961

NATO SECRET



ORGANISATION DU TRAITE DE L'ATLANTIQUE NORD
NORTH ATLANTIC TREATY ORGANIZATION

92

PLACE DU MARECHAL
DE LATTRE DE TASSIGNY
(Porte Dauphine)
PARIS-XVI
Tél. : KLEber 50-20

1004
1976
3233

ORIGINAL: ENGLISH
4th October, 1961

NATO SECRET
ANNEX D to
PO/61/764

DANISH RESPONSE TO SACLANT AND CINCHAN PLANS
OF ACTION CONTAINED IN DOCUMENTS PO/61/722
AND PO/61/730

Reference: PO/61/722, Annex I, paragraph 3

In case of an emergency the plan is to employ in naval units, earmarked to SACEUR, the personnel of the Danish DE mentioned.

Reference: PO/61/730, Annex A, paragraph 2

The Danish military authorities will to the extent possible endeavour to expedite construction of the projects in Denmark mentioned in document PO/61/730 in accordance with the wishes expressed by SACLANT.

A B-estimate for the STRIKEFLEET communications project in Slice IX can be expected towards the end of 1961. The radio equipment to be installed in the station is, however, a long-lead item, but exemption from international competitive bidding for this equipment would expedite the completion by some months.

With respect to the Slice XII project in the Faroe Islands a B-estimate is, likewise, under preparation following the recent approval by the Danish financial authorities of the obligations under Slice XII. This station will probably not be ready for use until the beginning of 1963.

Reference: PO/61/730, Annex B, paragraph 2

The preparatory measures proposed by CINCHAN concerning merchant ships are already part of the alert plans of the Danish Naval Board of Shipping.

Danish merchant ships abroad will normally be able to leave port at short notice.

Paris, 2nd October, 1961

NATO SECRET